

Semangat Hari Pahlawan, Polda Jateng Wujudkan Swasembada Pangan di Ungaran Timur

Agung widodo - SEMARANG.XPRESS.CO.ID

Nov 10, 2024 - 22:49



Polda Jawa Tengah menggelar langkah besar untuk ketahanan pangan nasional melalui *Launching* Swasembada Pangan di Desa Kalongan, Kecamatan Ungaran Timur, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah, Minggu (10/11/2024).

[Kabupaten Semarang](#)- Bertepatan dengan Hari Pahlawan, Polda Jawa Tengah

menggelar langkah besar untuk ketahanan pangan nasional melalui *Launching* Swasembada Pangan di Desa Kalongan, Kecamatan Ungaran Timur, [Kabupaten Semarang](#), Jawa Tengah, Minggu (10/11/2024).

Dalam kegiatan yang penuh semangat pengabdian ini, Wakapolda Jateng Brigjen Pol. Drs. Agus Suryo Nugroho, S.H., M.Hum., bersama jajaran menanam ratusan bibit pohon produktif dan menebar ribuan benih ikan di lahan produktif desa.

Program [Swasembada Pangan](#) ini adalah perwujudan dari Asta Cita Presiden RI Prabowo Subianto yang berfokus pada kemandirian pangan nasional. Turut hadir dalam kegiatan ini sejumlah tokoh penting, seperti Kapolres Semarang AKBP Ike Yulianto W, Ketua Bhayangkari Cabang Semarang Ny. Ratih Ike, perwakilan Perhutani Anton Fajar, Camat Ungaran Timur Febru Suryanto, serta Danramil 14 Ungaran Kapten CZI Sujadi.

Wakapolda Jateng dalam sambutannya mengapresiasi kolaborasi berbagai pihak dalam menyukseskan program ini. “Kami berterima kasih atas partisipasi semua pihak, terutama masyarakat Dusun Ngaliyan yang turut mendukung program Swasembada Pangan ini. Melalui program ini, kami ingin bersama masyarakat membangun ketahanan pangan berkelanjutan di Jawa Tengah,” ujar Brigjen Pol. Agus Suryo.

Kegiatan ini mencakup penanaman 500 bibit jagung dan kacang-kacangan, serta 200 pohon buah-buahan yang diharapkan akan memberikan hasil produktif dalam waktu dekat. Tidak hanya itu, Wakapolda Jateng juga menyalurkan 5.000 bibit ikan nila yang disebar di kolam-kolam warga dan aliran sungai Curung Gending Asmoro, guna mendukung ketahanan pangan berbasis perikanan.

Camat Ungaran Timur, Febru Suryanto, menyampaikan dukungan penuh atas inisiatif Polda Jateng ini. “Kami siap berkolaborasi dan memanfaatkan lahan Perhutani untuk program ketahanan pangan, yang kami yakini akan membawa manfaat besar bagi warga,” katanya.

Hal ini diamini oleh Wakil Kepala Divisi Regional Perhutani, Anton Fajar, yang menekankan pentingnya pemanfaatan lahan Perhutani untuk kesejahteraan masyarakat.

Kegiatan Swasembada Pangan ini juga mencakup wilayah seluas 150 hektar di berbagai kabupaten di Jawa Tengah, yang akan dikelola bersama masyarakat dengan dukungan [Polda Jateng](#). Kombes Pol. Yohanes Ragil Heru Susetyo, Karo SDM Polda Jateng, menyatakan bahwa program ini akan terus berkembang dengan memanfaatkan lahan-lahan kosong di sekitar mako Polres dan Polsek untuk ditanami tanaman produktif, sehingga dapat mendukung kebutuhan pangan masyarakat sekitar.

Sebagai bentuk kepedulian sosial, Wakapolda juga menyerahkan 100 paket bantuan sosial kepada warga Desa Kalongan yang membutuhkan, sebagai upaya meringankan beban masyarakat sekaligus menumbuhkan semangat kemandirian.

Dengan kegiatan ini, Polda Jateng bersama masyarakat menunjukkan semangat kepahlawanan yang sesungguhnya, bukan hanya menjaga keamanan, tetapi

juga membangun kesejahteraan melalui [ketahanan pangan](#) yang berkelanjutan di Jawa Tengah.

Sumber: Humas Polres Semarang

Editor : JIS Agung